



4 Pièces

96 m²

Réf. 1196

730 000 €

Hourtin

Maison à vendre (33990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur un terrain totalisant 628 m², au calme et à l'abri des regards, maison lumineuse de plain pied de 96 m² au sol sur 326 m² de terrain et terrain à bâtir de 302 m². La maison récemment rénovée, comprend un séjour/cuisine équipée de 40 m² environ avec cheminée, 3 chambres, salle d'eau, wc et garage de 21 m². Enfin sa terrasse permet de profiter pleinement de la sérénité des lieux. Fort potentiel !

In grounds totalling 628 m², quiet and sheltered from view, light and airy 1-storey house with a floor area of 96 m² and a garden of 326 m², plus a building plot of 302 m². Recently renovated, the house is comprised of a living-room/equipped kitchen of approx. 40 m² with a hearth, 3 bedrooms, a shower room, WC, and a garage of 21 m². Finally, its terrace invites occupants to take full advantage of the serene setting. High potential !

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com